

El poeta Antonio Cisneros, una de las voces destacadas de Chilepoesia.

UN PERUANO HISTRIONICO Y UNIVERSAL

"A Chile vengo principalmente por la amistad y además por los buenos mariscos pero deberían prepararlos mejor, me mortifica como maltratan a las machas y a los lenguados, pero no puedo dejar de maravillarme y envidiar sus centollas, que son casi perfectas".

SANTIAGO

El poeta peruano Antonio Cisneros lac uno de los invitados internacionales al encuentro Chilepoesia. Se trata de un tipo de personalidad extrovertida, que habla con todos los anfitriones al mismo ritmo que en la plazza de la Constitución el viernes pasado, pues estático de poemas transcripciones encaramado en uno de los últimos piso del Ministerio de Hacienda.

Cisneros, adicto de servir de los poetas contemporáneos más deseados de su país, ha pasado buena parte de su vida ensañado en Europa y Estados Unidos; también se ha dedicado al periodismo, incluso desde hace cuatro años tiene un programa de televisión y otro de radio.

"Mi programa de televisión se llama "Está noche con Antonio Cis-

neros", es un espacio de conversación que se transmite tres veces por semana. Agrega que "invito a conversar a quien me pague interesante y juro yo a hablar en lenguaje culto, sino de todo lo contrario díctame de la actualidad, así es como le digo a mis invitados: "este no es un programa cultural, no estás obligado a citar nombres para que vean lo caló que sos y si hablas de tu avuelo digas que es abuela, si simejante que María le clavó un cuchillo a Pepe".

Mientras en la radio el poeta se convierte en "33 con horrigenes", se trata de un espacio de crónicas diarias donde habla de todo "desde la pesadilla que tuve anoche, hasta que mi madre fue a Las Vegas y se convirtió en un tío".

Su programa tiene que casi un millón de oyentes.

Cisneros ha estado varias veces en

Chile. "La primera vez que vine, iba a diez años o dieciocho años, y llegué invitado a la Universidad de Concepción por un encuentro que organizaba el poeta Gonzalo Rojas para escritores jóvenes. Esta vez hice grandes amigos como el cineasta Radu Rios, el escritor Poli Díaz, el poeta Jorge Teller, el novelista Antonio Skármeta. Todavía me trachaché de entusiasmos con lo que quisieron ser, y eso es una gran cosa porque cuando la gente no cree ni muerta tiene gran capacidad de crear".

Luego agota: "A Chile vengo principalmente por la amistad y además por los buenos mariscos pero deberían prepararlos mejor, me mortifica como maltratan a las machas y a los lenguados, pero no puedo dejar de maravillarme y envidiar sus centollas, que son casi perfectas".



Alegre y dionio es un gran sentido de humor. Así será recordado el poeta peruano Antonio Cisneros, uno de los oradores más originales de la pasada Lituanias chilenas.

Un Peruano histriónico y universal [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Peruano histriónico y universal [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile